
平成２９年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第３回会議 会議録 

 

１  開催日時：平成２９年１０月２日（月）午後２時～午後２時４５分 

 

２  会  場：鎌ケ谷市役所６階 第１・２委員会室 

 

３  出 席 者：①委員 １１名  

菅野勝利会長、古瀬洋司委員、片平房子委員、今井幸治委員、 

稲葉祐美委員、須田康子委員、有山高臣委員、森一夫委員、皆川洋子委員、 

安東羑紀子委員、鈴木和子委員 

塙正浩副会長から委任状を事前に提出 

       ②事務局 ４名  

中川クリーン推進課長、富田クリーン推進課長補佐、焼貝業務係長、櫻井

主事 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５  会 議 

   議事録署名人の選出：名簿登載順により須田康子委員、有山高臣委員を選出 

その後、第３回協議会を開催。 

会長を議長として議事進行。 

 

議題（１）リサイクルフェアについて 

   事務局より平成２９年度リサイクルフェアについて会議資料２頁及び別紙１から

６に基づき説明 

   会 長：ただいま事務局より説明がありました。何かご意見ご質問等があります

か。 

   会 長：フードドライブは、今年が初めて行うものか。 

   事務局：今年度初めて行うものです。 

   委 員：委員は、フードドライブの手伝いをするのか。 

事務局：フードドライブについては、市職員が行います。委員には、傘や家具等

の販売のお手伝いをお願いします。 

     →その他異議なく承認される。 

 

議題（２）第２回ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンの日程の変更につい

て 

   事務局より第２回ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンの日程の変更

について会議資料３頁に基づき説明 

   会 長：ただいま事務局より説明がありました。何かご意見ご質問等があります

か。 



   委 員：参加する時間は何時からになりますか。 

   事務局：午後６時から午後７時までを予定しています。 

   会 長：千葉県内１６市の喫煙マナー向上・ポイ捨て防止合同キャンペーンは、

いつ頃から始まったのか。 

   事務局：平成２５年度から始まっています。当時は近隣９市でしたが、この喫煙

マナー・ポイ捨て防止合同キャンペーンが開始された当時から、環境美

化対策推進協議会主催のごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペー

ンと同時開催として実施しています。平成２８年度と平成２９年度に関

しましては、１６市の煙マナー・ポイ捨て防止合同キャンペーンの期間

から外れていましたので、議題としてご意見を伺っています。 

→稲葉祐美委員が当日は都合が悪いため、欠席の報告があった。 

→その他異議なく承認される。 

 

議題（３）鎌ケ谷市ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰要領第６の２の

改正について 

事務局より鎌ケ谷市ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰要領第６

の２の改正案について会議資料４頁に基づき説明 

会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありま

すか。 

→その他異議なく承認される。 

 

報告（１）危険・有害物類の回収の徹底について 

事務局より危険・有害物類の回収の徹底について別紙７及び資料７頁に基づき報

告 

会 長：ただいま事務局よりご説明がありました。何かご意見ご質問等がありま

すか。たしか、平成２９年１０月１日号の広報にも同様の記事があった

ようだがどうですか。 

事務局：お話がありましたとおり、平成２９年１０月１日号に記事の掲載をしま

した。市ホームページには平成２９年９月４日から掲載しました。また、

ごみ分別アプリには、平成２９年９月１５日に記事を掲載しました。 

委 員：別紙７をコピーしても大丈夫ですか。近隣の方々に配りたいと思います。 

事務局：平成２９年１０月１０日に全戸配布を予定しています。それに伴い、平

成２９年１０月４日に開催される自治会連合協議会役員会でご協力をお

願いします。 

 

 

その他特に質疑等なく閉会 

 

 

 



会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成２９年１０月 ６日 

氏名 有山 高臣        

 

氏名 須田 康子        


